



El diputado Hugo Rey expresó conformidad, a solución para calefaccionar los establecimientos educacionales.

DIPUTADO REY GESTIONÓ SOLUCIÓN ANTE PROBLEMAS DE CALEFACCIÓN

En medio de una ola de frío. Incapacidad eléctrica está afectando a muchos estudiantes, en los establecimientos educacionales del Maule.

En respuesta a la urgente necesidad de resolver la problemática de falta de calefacción en los establecimientos educacionales de Curicó y el Maule, el diputado Hugo Rey sostuvo reunión en la Superintendencia de Educación y Superintendencia de Electricidad y Combustibles, cuyo objetivo principal fue lograr la autorización para el uso de estufas a gas móviles, en los recintos educativos en la comunas del Maule, dada la limitada capacidad eléctrica que impide el uso de sistemas como el aire acondicionado.

El diputado Rey dio a conocer su preocupación por las muy bajas temperaturas que han estado afectando a los estudiantes curicanos y del Maule, por lo que destacó la exitosa reunión donde se efectuó contacto con los ministros de Energía y Educación, y con el ministro Elizalde, debido a la urgencia de la situación.

“Se agradece la colaboración de todas las partes involucradas, que han permitido encontrar una solución efectiva y rápida a

este serio problema, que afecta directamente a los estudiantes de Curicó y del Maule”, señaló el parlamentario.

SOLUCIÓN AL PROBLEMA

La reunión fue calificada por el parlamentario como exitosa, ya que como medida urgente y eficaz se ha autorizado el uso de estufas móviles a gas, para garantizar mejores condiciones de confort térmico para los estudiantes de Curicó y del Maule.

Al finalizar el diputado Hugo Rey junto con agradecer la colaboración y disposición de todas las autoridades involucradas, para dar rápida solución al problema que afecta a los estudiantes, dijo que espera que se entreguen rápidamente las instrucciones a los distintos sostenedores municipales, particulares y particulares subvencionados para que los establecimientos puedan concretar rápidamente la calefacción mediante estufas de gas móviles, mientras se busca una solución de fondo que permita utilizar otros sistemas convencionales como el aire acondicionado.

La reunión fue calificada por el parlamentario como exitosa, ya que como medida urgente y eficaz, se ha autorizado el uso de estufas móviles a gas para garantizar mejores condiciones